
 

 

 

 

 

 

 

◆目指す学校像の達成のために◆        校長 北島 啓行 

 

 

 

 本校の目指す学校像の一つに、「明るく元気な挨拶」とあります。本校を来校された方から、「生

徒さんはよく挨拶をしますね」とお褒めの言葉をいただくことがありますが、その質的なものはど

うかということを考えてみる必要があると思います。そこで・・・・ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ぜひ将来、社会に出たときに役に立つ、「あ・い・さ・つ」の基本をご家庭でも確認いただけると

幸いです。 

◆第１回定期テスト◆ 

６月１４日（月）に第１回定期テストが行われました。体育祭実施の 10 日後の実施ということ

で、落ち着いてテスト対策に取り組めたのではないでしょうか。今回は国語、社会、数学、理科、

外国語の５教科ということもあり、初めて受ける１年生にとっては、本番でもかなり緊張したので

はないでしょうか。どのクラスも落ち着いてテストに臨んでいました。定期テストは試験範囲が決

まっており、授業中に学習した内容を問われる問題が出題されます。ということは、普段の授業の

復習や予習がとても重要です。第２回の定期テストは夏休み明けすぐに行われます。次回は、５教

科に加えて技能教科も実施します。しっかりとした準備をしてほしいと思います。 
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本校の目指す学校像 

    明るく元気な挨拶 花と笑顔と歌声の響く学校 

 あ・・・明るくすること 

 EYES TO ME. 挨拶は何より目をみてすることが大事です。また、元

気のよい挨拶は自分と相手に活力を生み出します。相手の心を開き、関係を

近づけるきっかけになるものです。 

 い・・・いつでもする 

  その時の気分でしたり、しなかったりでは意味がありません。意識的に行

うことで、習慣にすることがなにより大切です。 

 さ・・・先にすること 

     挨拶は先手必勝です。挨拶を人が目に入ったら、自分から進んで挨拶をす

ることが大事です。 

 つ・・・続いて言葉を添える 

     例えば、「おはようございます」だけで済ませるのではなく、必要に応じて

「昨日はありがとうございました」など、何か言葉を添えると、単なるルー

ティーンでなく、心のこもったものなります。 

 



    

【１年生の様子】       【２年生の様子】      【３年生の様子】 

 

 

 

「花のボランティア」活動が本格的になってきました。５月

に花壇の整備を行い、６月に苗を植えました。通称「花ボラ」

は朝の登校時間に学校園の花壇の手入れや清掃を行っていま

す。参加している生徒は、部活動の朝練習を途中で抜けて参加

したり、花ボラのために早めに登校して活動をしています。 

 

 

 

生徒昇降口前の植え込みを撤去しました。これまで、椿が植えられ、時期によっては茶毒蛾が発

生したり、駐車スペースと生徒の移動の動線が重なり、安全面から改善が望まれていました。本校

用務員さんの尽力により、きれいさっぱりになりました。 

   

【Befor】                          【After】 

 

 

 

 今年度より、昨年度まで運用していた“携帯連絡メール”に代わり学校・家庭間連絡システム 

“すぐーる”が導入されました。これにより、保護者の方から学校へ、遅刻・欠席の連絡ができる

機能がつきました。その際、アプリでの連絡は、原則当日の午前８時までにお願いします。午前

８時以降の連絡は、これまで通り電話にてお願いします。 

 なお、登録は希望制で強制ではありませんが、遅刻・欠席の連絡機能及び学校からの連絡が送信

される機能となりますので、まだお済でない方は登録をお願いします。登録の仕方のプリントが必

要な方は、お子さんを通じて担任までお知らせください。 

校舎の風景より１ 

校舎の風景より２ 

お知らせとお願い 


